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Allo cortese ottenzione del Sindoco di Lorciono, Presidente dello Consulto del Padule di Fucecchio

Lisa Amidei

e, p.c.

- All' Assessore all'Ambiente e difeso del suolo della Regione Toscono

Federica Fratoni

-Alla Presidente nozionale ltalia Nostra
Mariarita Signorini

Oggetto: Padule di Fucecchio. gestione: priorità per la "conservazione detrl'ambiente". richiesta di

incontro con la "Consulta" specihca.

Lo scrivente Italo Mariotti per contoìella sez.Valdinievole di Italia Nostra in accordo con i

presidenti delle sez.ni di Firenze (Leonardo Rombai), del medio Valdarno inferiore (Giovanni

Malvolti) e della presidente regionale di italia Nostra (Cecilia Pacini).

o visto il Suo ruoio istituzionale in merito ai territorio in oggetto

c sentita la disponibilità dell'Assessore regionale competente

siamo a chiederle di verificare ia possibiiità di promuovere un incontro" che nei nostri intendimenti

dovrebbe essere "dialogico" tra i soggetti coinvolti, al fine di verificare le modaiità di gestione più

oppoftune (pensiamo alla gestione unitaria) per la "conservazione dell'ambiente" di un'area di

pregio naturaiistico eccezionale qual è quella dei Padule di Fucecchio.

Le proponiamo come data indicativa Sabato mattina 4 Maggio 2019 nella sede che riterrà piu

oppofiuna.

Si rimane in attesa di un gentile riscontro.

Distinti saluti

Pieve a Nievole, 17 Aprile 2019

Il pRrstorrure
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SEZIONE VALDINIEVOLE

a Nievole, Via Forracieca n.7 c/o Agriturismo "ll Borgo della Lir


